

Die Verlagsbuchhandlung hat es sich angelegen sein lassen, diese dritte Auflage in einer Weise auszustatten, welche dieselbe zu einer wahren Prachtausgabe gestaltet, das Format ist größer, Druck und Papier sind schöner als bei den vorhergehenden Auflagen geworden, und als ein neuer Schmuck sind an Stelle der früheren Stahlstiche, sauber ausgeführte Farbendruckbilder nach Aquarellen bewährter Künstler getreten.

Möge auch die vorliegende Ausgabe sich eines gleichen Erfolges wie die ersten zwei Auflagen erfreuen.

Franz Hoffmann.

Zur vierten Auflage.

Nach wenigen Jahren ist abermals eine neue Auflage, die vierte, von „Sack“ nothwendig geworden, und ein Blick wird zu der Uezeugung genügen, daß dieselbe von der Verlagsbuchhandlung noch reicher und schöner, als die vorhergehende dritte Auflage, ausgestattet wurde. Möchte sie denselben Beifall finden, wie die früheren Ausgaben. Dies meine Hoffnung und mein herzlicher Wunsch.

Franz Hoffmann.